
Conseil d’administration du 21 mars 2002 
  
Sont présents: Angélique Bauché (représentante Licence), Pierre Beaumont 
(responsable comité des fêtes), Morgane Bédiée (responsable journée d'études), Jean 
Chevalier (président), Marielle Croquette (responsable annuaire), Julien Le Magueresse 
(maquettiste de l'Archivore), Cécile Mouchon (représentante maitrise), Hélène Parisot 
(responsable Licence), Anthony Rigault (trésorier), Geneviève Rossignol (responsable 
Archivore), Hélène Saudrais (secrétaire), Agnès Seguin (responsable bureau-emploi / 
prospective). 
 
Sont excusés : Guenaëlle Barbot (Archivore), Christelle Bruant (responsable forum), 
Charles-André BuPet (représentant diplômés), Elisabeth Bühlmann (trésorière adjointe), 
Séverine Chureau (représentante diplômés), Jean-Bernard Moné (vice-président), 
Véronique Pincemail (trésorière adjointe). 
 
  

1. Forum du Conseil d’administration 
 
Présentation 
 
Le forum du CA permet d'envoyer des mails concernant le suivi de l'association à tous 
les membres du conseil d'administration. 
 
Décisions prises 
 

• Mise en place de ce forum 
• Envoyer les adresses à Elisabeth Bühlmann qui se charge de la mise en œuvre du 

réseau : Jean Chevalier. 
 

2. Bureau-emploi / Prospective 
 

Présentation 
 
Le bureau-emploi est dynamique et fonctionne bien. 
 
Di=icultés 
 
La section prospective ne fonctionne toujours pas, il n'y a pas d'équipe pour l'instant. 
 
Conclusions et actions à entreprendre 
 

• Il serait souhaitable de faire de la publicité au sujet de la formation d'Angers et du 
bureau emploi et montrer ainsi que l'association existe. C'est pourquoi il serait 
bon de se rendre dans les chambres de commerce, les établissements publics et 
les entreprises privées avec une grille d'analyse pour se faire connaître. Le 
bureau aurait alors besoin d'un dépliant « accrocheur ». Par la suite il serait bon 
d'envoyer un courrier à ces établissements pour envisager un partenariat. 



• Rédiger un article dans le prochain Archivore pour rappeler que la section 
prospective aurait besoin de personnes motivées pour eOectuer ces démarches. 
Rappeler également qu'il faut alors s'adresser directement à Agnès Seguin. ou 
Agnès Vanbalberghe. plutôt qu'à l'Aedaa : Agnès Seguin et Agnès Vanbalberghe. 

 
3. Forum de discussion 

 
Présentation 
 
Il est réservé aux adhérents. Le bilan est plutôt positif pour une première année 
d'existence. 
 
Di=icultés 
 
Il y a eu quelques problèmes sur le serveur Voila et il n'y a plus à l'heure actuelle que 
vingt-trois inscrits alors qu'il en comptait plus d'une quarantaine au départ. 
Le bureau s'est demandé s'il n'était pas plus simple que l'adhésion se fasse 
automatiquement. 
 
Conclusions et actions à entreprendre 
 

• On ne peut en aucun cas forcer les gens à y adhérer. 
• Il faudrait voir si le nombre d'adhésions a augmenté depuis la parution d'un 

article dans le dernier Archivore (mars 2002) : Christelle Bruant. 
 

4. Archinet 
 
Présentation 
 
Une remise à jour a récemment été eOectuée par Jean Chevalier. 
 
Di=icultés 
 
Jean Chevalier aimerait quitter ce poste. 
 
Conclusions et actions à entreprendre 
 
Voir si quelqu’un est intéressé par le poste. 
 

5. Comité des fêtes 
 
Présentation 
 
L'activité de cette année 2001/2002 a été plutôt réduite hormis le repas organise le jour 
de l'assemblée générale. 
 
 



Di=icultés 
 
Il y a peu de cohésion entre les promotions. 
 
Conclusions et actions à entreprendre 
 

• Il serait souhaitable d'établir un programme (problèmes des salles, des sorties...) 
des le début de l'année, tout ceci ayant une incidence au niveau du budget. 

• Il faut alors organiser plusieurs réunions pour mettre en place ce programme ... 
d'ou la nécessité d'être plusieurs dans ce comité : Angélique Bauché s'est 
proposée d'intégrer ce comité. 

• Il serait alors bon d'envoyer un document, qui fixerait la date d'une rencontre des 
le début de l'année, au moment de l'envoi des dossiers d'acceptation par Valérie 
Poinsotte. 
 

6. Commission annuaire 
 
Présentation 
 
Marielle a reçu la moitie des bulletins-réponses envoyés avec le dernier Archivore. 
Marielle aura sans doute besoin d'aide dans quelques temps pour rentrer les données 
récoltées (elle a la possibilité de contacter des personnes pour 1'aider). 
 
Di=icultés 
 
Certaines questions ont été soulevées par Marielle : 

• Faut-il intégrer les étudiants non-adhérents? 
• Faut-il envoyer un formulaire aux anciens adhérents (qui par définition ne le sont 

plus) pour les insérer dans 1'annuaire ? En eOet, beaucoup ont oublié que l'Aedaa 
existait. 

• Ne serait-il pas intéressant d'insérer des personnes non issues de la formation 
quitte à les mettre à part dans l'annuaire ? Cela entrainerait alors une réflexion 
sur le titre de l'annuaire. 

• Le dernier annuaire établi était vendu 15 francs aux adhérents. Mais ne serait-il 
pas préférable de l'envoyer gratuitement aux membres de l'association et 
l'inclure dans les cotisations ? 

• Pourquoi ne pas envisager un annuaire en deux tomes pour les années à venir : 
l'un concernant les stages eOectués, l'autre listant les étudiants des diOérentes 
promotions? 
 

Conclusions et actions à entreprendre 
 

• Rédiger un article dans le prochain Archivore pour rappeler aux adhérents qu'il 
serait bon de répondre à Marielle : Marielle Croquette. 

• Le président de l'association devra écrire l'introduction dans l'annuaire. 
• Il a été décide que l’on enverra un formulaire aux anciens adhérents en omettant 

toutefois le Nota Bene de la fin du formulaire. 



• Il a été décide d'insérer des personnes non issues de la formation, ceci étant 
toujours une ouverture intéressante pour l'association. 

• Il a été décidé de faire payer l'annuaire aux non adhérents mais de l'envoyer 
gratuitement aux membres de l'Aedaa sous réserve du volume de l'annuaire. 

• La question du titre reste toujours en suspend. 
• Se renseigner auprès de Copy Page pour l'insertion de sa publicité et pour faire 

baisser ainsi le coût de la reprographie : Marielle Croquette. 
 
7. Commission Archivore 
 

Présentation 
 
Le format, le prix et la maquette sont assez satisfaisants. 
Geneviève Rossignol s'est présentée pour le poste de rédactrice en chef. 
 
Di=icultés 
 
Faut-il annuler le numéro de janvier et le remplacer par l'annuaire qui représenterait le 
quatrième envoi ? 
Ne serait-il pas bon de faire un article détaillé concernant les stages des DESS ? 
 
Conclusions et actions à entreprendre 
 

• Geneviève centralise l'Archivore et prend contact avec les chefs de rubrique. Elle 
devra également s'occuper de la gestion des articles et écrira 1'édito des 
Archivore. Elle peut prendre contact avec Guenaëlle Barbot. 

• Son poste étant lourd a gérer, des postes de chefs de rubriques ont été crées: 
Marielle Duflos-Depernet (archiviste des AD du Morbihan) pour « Perle de culture 
», Claire Janin pour « Bruits de fond » et « Fiches pratiques », Anna Grimault (DESS 
2000-2001) pour les « Brèves », Jean -Bernard Moné pour la rubrique «Expositions 
», Thibaut Girard (EDF) pour« Note de lecture ». 

• Le directeur de la publication reste le président de l'association, Jean Chevalier. 
• Les membres du comité de lecture sont tous les chefs de rubriques. Guenaëlle 

Barbot souhaite également en faire partie. Il faut veiller cependant a ce qu'il n'y 
ait pas trop de monde pour ne pas ralentir la publication de l'Archivore. 

• Le poste de « Maquettiste » revient à Julien Le Magueresse. 
• Le poste de « responsable de la diOusion » reste à pourvoir. 
• Il serait préférable d'éditer un article pour chaque rubrique. Des articles ont 

d'ores et déjà été programmés pour le prochain Archivore de juin : un concernant 
les stages des DESS et un autre sur les licences, un article sur la journée d'études 
des DESS (Morgane Bédiée), concernant la prospection (Agnès Seguin), le comité 
des fêtes (Pierre Beaumont), un compte-rendu du Conseil d’administration 
(Hélène Saudrais), un article « Brèves » (Jean-Bernard Moné) et un dernier article 
de Freddy Durandet. 

• Il faudra également préciser dans le prochain Archivore que l'envoi des articles 
devra être adresse à Geneviève Rossignol. 

 



8. Commission journée d'étude 
 

Présentation 
 
La commission a été bien gérée. 
 
Di=icultés 
 
Concernant la publication des actes, le problème de la gestion du temps a été soulevé. 
Morgane se demandait s'il était préférable d'en faire une publication via l'association des 
Archivistes français (qui ne serait publiée que fin 2003) ou bien de le publier via 1'HIRES 
(Centre de recherche de l'Université d'Angers) aux Presses universitaires de Rennes, 
sachant que l'Aedaa ne pourra financer entièrement ce projet. 
 
Conclusions et actions à entreprendre 
 

• Il serait bon d'envoyer le dépliant de publicité sur la journée d'étude assez tôt aux 
étudiants. 

• Le projet d'édition des actes n'a pas été tranché. 
 


